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2024年 7月 3日        第 1613回例会 
 

本日のプログラム  「会長就任挨拶」           会 長 大 泉  清 

          （直前会長、会長エレクト、副会長、幹事、会計、会場監督、副幹事） 

          「泉山翼査さん入会式」 

＜7 月 1 日～7 月 8 日＞ 

会員誕生日 佐藤元治さん（7 月 1 日） 大崎康二さん（7 月 2 日） 天内和幸さん（7 月 2 日） 
※お誕生日プレゼントは全員へお渡しいたします。 

入会記念日 内田芳史さん（2008 年 7 月 2 日） 大泉 清さん（2019 年 7 月 3 日再）  
      齋藤正啓さん（2019 年 7 月 3 日） 阿部竜司さん（2017 年 7 月 5 日） 
      山賀英司さん（2004 年 7 月 7 日） 
本日の音楽 ロータリーソング「我等の生業」 
*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～ 

 第 1612 回例会（6 月 26 日）  
 

プログラム： 「会長退任挨拶」 

司  会： 小川正人幹事 

ビジター： 札幌東 RC 2名/遠賀 RC（福岡） 1名 
 
《回覧》・カミネッコン植樹支援活動＆原始の森創りプロジェクト日
程 ・あしながファミリー187 号 ・青森モーニング RC 創立 35
周年記念お礼状 《回覧》・2003-2004 パストガバナー（札幌北 RC）
小林 博氏著冊子「理想とするロータリー」（希望者） 《その他報
告》・6/20（木）・21（金）インターアクト年次大会報告（菊地地区ｲ
ﾝﾀｰｱｸﾄ委員） ・6/23（日）交換留学生 ヘレン帰国報告（地区青少
年効果印委員会 大泉 清委員） ・アウトドア同好会ニセコアンヌ
プリ登山。 《会務報告》・来週 7/3（水）は「就任挨拶」です。会
長、会長エレクト、副会長、幹事のご挨拶と会長・幹事はバッジの受け渡しを致します。また新年度の定例理
事会を開催致しますので、新理事・役員の皆様のご出席お願い致します。 

*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～ 

ニコニコボックス（敬称略・順不同）目標額 1,000,000円   小計  64,000円  今期合計 1,100,000円 
 
■和田一仁様（札幌東 RC[会長）：6 月 20 日・21 日開催のインターアクト年次大会に多くの登録を頂き、あ
りがとうございました。おかげさまで無事、終了することができました。■福見隼人様（札幌東 RC）：6 月
20日・21日に開催されました地区インターアクト年次大会に多くの皆様のお申込みを頂き感謝申し上げます。
引き続きのご支援、ご協力をお願い致します。■小川正人：一年間ありがとうございました。探さないでくだ
さい…。■大泉 清：内田会長・小川幹事、一年間お疲れ様でした。皆様、次年度よろしくお願い致します。
■井野 智：①内田会長自ら再三お独りで旧豊平川植樹地の葛退治にあたられ、多大な成果を挙げられており
ました。隠れたご行為実りに有難く心より感謝感激しています。②先週金曜日早朝の NHK テレビで元米山奨
学生の辛 沅知さんが室工大の学生たちに抗議をしている様子が放映されました。多分、胆振地方の災害の歴
史を講じられたのではと思います。■藤森敏昭：内田会長・小川幹事・理事役員の皆様、一年間ご苦労様でし
た。■大西正啓：内田会長の退任あいさつをお聞きできて光栄です。福見インターアクト委員長ようこそ。■
佐藤元治：楽しい喜 Do 哀楽、ありがとう。ご苦労さまでした。■露木 茂：内田会長・小川幹事、一年間あ
りがとうございました。■酒井誠一：内田会長・小川幹事、一年間ありがとうございます。■齋藤貴之：内田
会長・小川幹事、理事役員の皆様、一年間お疲れ様でした！ ■武田 司：内田会長・小川幹事、一年間ご苦
労様でした。■酒井博幸：内田会長・小川幹事、お疲れ様です。■阿部竜司：①内田会長・小川幹事、一年間
本当にお疲れ様でした。お二人の後を引き継ぐプレッシャーがハンパない状況です。(笑) ②札幌東 RC 伏木
様、福見様、先日のインターアクト年次大会、大変お疲れ様でした！ ようこそモーニングへ。③松尾様、福
岡から遥々お越し頂き感謝です！！ ■賀来 亨：役員の皆様、お疲れ様でした。■山賀英司：内田会長！ 一
年間ありがとうございました。■原田哲也：内田会長・小川幹事、役員の皆様、一年間お疲れ様でした。メル
キュール初めて来ました。■伊東祐一：内田会長・小川幹事、一年間楽しい例会をありがとうございました！ 
■菊地啓介：内田会長・小川幹事、お疲れ様でした。お二人の一年、カッコよかったです！■工藤喜作：寒い
ですね。■谷脇明宏：お早うございます。内田会長・小川幹事、一年間お疲れ様でした。■飯山典子：今年度
も無事乗り越えられました。皆様のご協力とお気遣いに感謝いたします。（22 名） 
 

例会日 会員数 出席数 欠席数 規定除外 M.U 出席率 

6月 28日 38 25 11 1 1 70.27％ 
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会長 大 泉  清 
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ステファニーA アーチック 

6/20・21 インターアクト年次大
会のお礼の言葉を頂きました。 

福岡から 

ようこそ！ 
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※※札幌モーニングロータリークラブ事務局 〒060-0005 札幌市中央区北 5 条西 6 丁目第一道通ビル１F 

TEL:011-242-3360 FAX：011-219-1308 Email:Sapporo-morning-rc@purple.plala.or.jp 

 

R 財 団（敬称略・順不同）目標額 894,900円(＄150×38名×157円)   小計 56,000円  今期合計   922,000円 
 
■内田芳史：一年間、本当にお世話になりました。 ■小川正人 ■藤森敏昭 ■井野 智 ■大泉 清    
■佐藤元治 ■大西正啓 ■酒井誠一 ■酒井博幸 ■鄭 子龍 ■賀来 亨 ■山賀英司 ■伊東祐一  
■菊地啓介 ■原田哲也 （15 名）
６月 R レートは１ドル＝157 円です。月によりレートが変わるため R 財団・ポリオの目標額が変更となります。  
 

米山奨学会（敬称略・順不同）目標額 604,000円(@12,000×38名+普通寄付) 小計  8,000円   今期合計   622,000円 
（別途 普通寄付金 148,000円） 

■大西正啓 ■佐藤元治 ■賀来 亨 ■山賀英司 ■伊東祐一 ■原田哲也 （6 名）  
 

ポリオ BOX（敬称略・順不同）目標額 178,980円(＄30×38名×157円)   小計  9,000円   今期合計  180,000円 

■大西正啓 ■酒井博幸 ■佐藤元治 ■阿部竜司 ■伊東祐一 ■菊地啓介 ■原田哲也 （7 名） 

＼(^o^)／＼(^o^)／ ニコニコ、R財団、米山奨学会、ポリオ BOX 全て目標額達成いたしましたので、昨年 12 月の年末親睦家族会にて皆様か

らご協力頂きましたオークションの売上金 161,000 円は、ニコニコ BOXへ移し替えいたしました。（6/27送金済） ＼(^o^)／＼(^o^)／ 

―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・ 
会長退任挨拶 

会長 内 田 芳 史 

思い起こせば昨年７月に右も左もわからないまま大西前会長から満面の笑みで会長バッジを譲り

受け、「喜・Do・愛・楽」のスローガンを掲げさせていただき、会員数４０名を目標に楽しいクラブ運営

に努めて参りました。皆様の絶大なるご協力のおかげをもちまして、何とかすべての日程を遂行できま

した。例会に於いては、小川幹事・伊東副委員長のご尽力で、多くのゲストをお招きして大変興味

深い卓話を拝聴いたしました。これをご縁に影の目論見である「会員として再会」できる日を心待ちし

ております。 

また、地区出向者による地区委員会活動の発表の場を持たせていただきました。地区でどのような活動をされている

か知るうえで良い機会になったと思います。 

８月の礼文島、１０月の小樽での地区大会、４月には３年越しの懸案だった白老のウポポイ見学例会も実現できまし

た。元米山奨学生の辛さんにも久しぶりにお会いできました。６月には青森モーニング RC の３５周年に参加し、神戸

モーニング RCの姉妹提携が決定しました。 

上記のように自由参加とはいえ、宿泊を伴う楽しい企画も数多く実現できました。参加いただいた皆様と小川幹事の

コーディネートに感謝です。２回の家庭集会については、テーマを酒井（誠）クラブ奉仕委員長（未来ビジョン委員会）

と連携し、これからのあるべきクラブを念頭に実施いたしました。将来のより良いクラブへの一助となるはずです。 

コロナ禍も去りゴルフ・アウトドアの同好会活動も活発に行われ、交換留学生のヘレン・他クラブ会員・ロータリアン外

の方々との交流も深まりました。 

カミネッコン活動は、予定通り行われ、新たな植樹場所である旧豊平川河畔の植樹も本格的に行いました。逐次メ

ンテナンスが必要ですが葛・イタドリ等の雑草にも一定の目途が立ちました。今後この継続事業が他団体とのコラボ

や世間への認知が進み、発展していくことが期待されます。 

インターアクト支援事業も継続して９月にますます精力的な報告をいただきました。生徒たちの成長の糧となることを祈

念せずにはいられません。 

他では、米山奨学生の劉 添元君が３月に無事修了、交換留学生のヘレンが８月に来日し途中心配な面もありま

したが無事笑顔で帰国できたこと、新例会場に無事移行できたこと、PETS 地区協議会が成功裏に開催できたこと、

メーキャップの定義を拡大、朝の受付の廃止等々特段何もないはずだった３６期が盛り沢山となってしまい、どこまで

成し得たかはわかりませんが、何とか次年度に繋げられたかと思います。 

常に相談に乗ってくれた酒井副会長、会長の想いを全て具現化してくれた小川幹事をはじめ事務局の飯山さん、そし

てクラブ全員の皆様に心より感謝申し上げます。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

幹事退任挨拶                   幹事  小 川 正 人 
札幌モーニングロータリークラブメンバーの皆様・事務局の飯山様・そして内田会長。拙い幹事を

支えて頂きました。一年間本当にありがとうございました。 
 
・ 

 



※※札幌モーニングロータリークラブ事務局 〒060-0005 札幌市中央区北 5 条西 6 丁目第一道通ビル１F 

TEL:011-242-3360 FAX：011-219-1308 Email:info@sapporo-morning-rc.org 

 

―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・ 

＝交換留学生ヘレン帰国＝ 
 
６月 23日（日）ヘレンは無事に帰国の途につきました。台北～シアトル～ポートランドと２０時
間位かかって自宅に着く予定です。皆様のおかげで約 10 カ月を楽しく過ごすことができまし
た。ありがとうございます。空港まで見送りに来て頂いた方には重ねてお礼申しあげます。 

               （地区青少年交換委員会委員 大泉 清） 

 
―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・ 

 
 

 
 
 

日 回数 7月 行 事 備考 

10 1614 ミニフォーラム「委員会活動について」  

17  休会（祝日を含む週）   

24 1615 カミネッコンについて考える  

31 1616 前年度 100％出席表彰 ８月理事会 

＜市内ロータリークラブ 7/3-7/9 予定＞ 
 

7 月 3 日(水) 札 幌 「理事・役員就任挨拶」 田中会長他） 

7 月 3 日(水) 札幌真駒内 「就任挨拶」会長・副会長・幹事 

7 月 3 日(水) 新 札 幌 「就任挨拶」会長・幹事 

7 月 4 日(木) 札 幌 東 「就任挨拶」（1）会長・副会長・幹事 

7 月 4 日(木) 札 幌 西 北 「就任挨拶」会長・副会長・幹事 

7 月 5 日(金) 札 幌 幌 南 「就任挨拶」会長・幹事 

7 月 6 日(土) 札 幌 手 稲 「就任挨拶」会長・副会長・幹事五大奉仕他 

7 月 8 日(月) 札 幌 南 「委員会活動方針発表」 

7 月 8 日(月) 札 幌 北 「第 1 回クラブ協議会」 

7 月 9 日(火) 札 幌 西 「委員会ミーティング」 

7 月 9 日(火) は ま な す 「第１回クラブ協議会」 

7 月 9 日(火) 札 幌 清 田 「就任挨拶」 

 
※1 札幌市内合同事務所取りまとめの予定です。 
※2 各クラブの MU につきましてはクラブにより異なりますので、事前にご確認をお
願いいたします。 

２０２4年７月のロータリーレートは 161円です。（泣きの円安です） 

それに伴い 2024-2025年度の R財団及びポリオの目標額は下記のとおりとなります。 

R財団⇒一人年間 150 ドル＝24,150円（150 ドル×＠161） 

ポリオ⇒一人年間 30 ドル＝4,830円（30 ドル×＠161）  ※ただし、R レートは月により変動いたします。 

なお、ニコニコ、米山の目標額につきましては変更ございません。 

ニコニコ＝1,000,000円  米山＝16,000円（普通寄付 4,000円含む） 

皆様のご協力、よろしくお願いいたします。 

2023-2024 インターアクト年次大会 
日時：2024年 6月 20日（木）・21日（金） 
場所：北海道青少年会館 Compass 

6月 20日、21日の 2日間にわたり、インターアクト年次大会が開

催されました。龍谷学園のインターアクター21名が参加し、今年の

テーマである「ＵＤ・ユニバーサルデザインで未来を描こう」の 3 部

構成のプログラムに熱心に取り組んでいました。 

多くの皆様にご登録をいただきまして誠にありがとうございました。 

                  （地区インターアクト委員 菊地啓介） 

 

内田会長、大泉エレクト

＆ご夫人、藤森会員ファ

ミリー、鄭会員、菊地会

員、菊田様ご夫妻（ﾎｽﾄ

ファミリ‐） 

 
2024-2025年度 2510地区の

ホームページは右記の QR コード

からも閲覧することが出来ます。 

是非、ご利用下さい。 


